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栄町議会 



－１－ 

議 会 運 営 委 員 会 

議 事 日 程 

 

平成２７年９月１７日（木曜日） 

                   午前９時３０分開会 

 

事   件 （１）平成２７年第３回栄町議会定例会の追加議案について 

１．町長提出議案    １件 

      補正予算          １件 

     （２）議事日程について 

（３）その他、議会運営に関すること 

        



－２－ 

出席委員（６名） 

委 員 長  藤  村  勉 君     副委員長  松 島 一 夫 君 

委  員  橋 本   浩 君     委  員  金 島 秀 夫 君 

委  員  山 田 真 幸 君     委  員  大 野 徹 夫 君 

      

欠席委員（なし） 

 

出席を求めた者 

   議  長  大 澤 義 和 君     副 議 長  大 野   博 君 

 

説明のため出席した者 

   総務課長  長 﨑 光 男 君 

 

出席議会事務局 

事務局長  鈴 木 正 巳 君     書  記  野 平   薫 君 



－３－ 

午前９時３０分 開会 

◎ 開  会 

○委員長（藤村 勉君） ただいまより、議会運営委員会を開会します。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 開  議 

○委員長（藤村 勉君） 本日は平成２７年第３回栄町議会定例会に伴う追加議案についての

議会運営委員会です。 

委員の皆様並びに議長、副議長、また執行部から長﨑総務課長のご出席をいただきまして、

誠にありがとうございます。議長の挨拶は省かせていただきます。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎審  議   

○委員長（藤村 勉君） それでは、早速審議に入ります。 

９月１７日木曜日、追加議案１件が提出されました。この追加議案について長﨑総務課長よ

り説明をお願いします。長﨑総務課長。 

○総務課長（長﨑光男君） おはようございます。それでは、平成２７年第３回栄町議会定例

会９月議会の追加提出議案ということで皆さまがたには大変ご迷惑をおかけしますがよろしく

お願いをしたいと思います。 

 議案の内容でございますが、議案番号としまして議案第１２号、案件名、平成２７年度栄町

一般会計補正予算第４号でございます。所管課は財政課になります。概要等でございますが先

般、来襲しました台風第１８号に伴います、大雨による災害復旧等に係る経費に関しまして、

補正を行いましたので、ご承認をいただくものでございます。予算といたしましては一般会計

になりまして、３８８万６,０００円を増額いたしまして、補正後の歳入歳出予算総額を

６９億６,１３５万７,０００円とするものでございます。ご審議のうえ、ご可決くださいます

よう、よろしくお願いいたします。 

以上でございます。 

○委員長（藤村 勉君） ありがとうございました。町長提出議案の説明が終わりましたが、 

何か質疑等があればお願いします。 

［「なし」という声あり］ 

○委員長（藤村 勉君） 質疑がないようですので、ここでお諮りいたします。ただいまの

議案第１２号については、本日の日程に追加することとしたいと思いますが、ご異議ございま

せんか。 

［「異議なし」という声あり］ 

○委員長（藤村 勉君） 異議がないようですので、本日の日程に追加することに決定いたし

ました。 



－４－ 

それでは、議事日程への追加に関し、事務局長より説明をお願いします。鈴木議会事務局長。 

○事務局長（鈴木正巳君） それでは、議案第１２号、平成２７年度栄町一般会計補正予算第

４号の日程等の取扱いにつきまして、ご説明させていただきます。議事日程案として、まずは

じめにお手元の議事日程第３号をご覧いただきたいと思います。本日、議長の開議宣告後に、

町長から行政報告がございます。次に、日程第１、議案第１２号を議題として追加いたしまし

て、提案理由の説明をしていただきます。その説明が終わりましたら、一般質問を日程第２と

いう形で繰り下げさせていただいております。 

次に、議事日程第４号をご覧いただきたいと思います。 

日程第１２に議案第１２号を議題として追加いたしまして、質疑・討論・採決を行っていた

だきます。議案第１２号の取扱いにつきましては、ただ今申し上げました日程で組ませていた

だきました。 

なお、お手元の会期予定につきましては、議事日程のとおりでございます。 

以上でございます。 

○委員長（藤村 勉君） ただ今事務局長の説明がありましたけれど、説明のとおりとしたい

と思いますが、これにご異議ございませんか。 

［「異議なし」という声あり］ 

○委員長（藤村 勉君） 異義がないようですので、事務局長の説明のとおりといたします。 

続きまして、その他でございますが何かございますか。鈴木議会事務局長。 

○事務局長（鈴木正巳君） １件ですけれども、本日、本会議終了後にりますけれども、全員

協議会を開催いたしますので、よろしくお願いいたします。今の時間ですと予定としまして

１３時３０分を予定しております。 

以上です。 

○委員長（藤村 勉君） 私のほうから皆さんにお諮りしたいんですけれども、今日、先ほど

の日程で言いますと、町長の報告がありまして、その後、補正の説明がありまして、それから

一般質問に入ります。そうすると多分１２時はまわると思います。そのまま続けてやっちゃっ

てよろしいでしょうか。切らないで、昼過ぎてもやっちゃってもよろしいですか。その後、先

ほど言いましたけれども全員協議会があります。予定は１３時３０分です。あとは、１４時の

全員協議会の開会はそのときの時間を見て議長に一任したいと思いますがそれでよろしいでし

ょうか。 

［「異議なし」という声あり］ 

○委員長（藤村 勉君） それでは議長よろしくお願いします。松島委員。 

○副委員長（松島一夫君） 総務課長、町長の行政報告はどのくらい、５分か。 

○委員長（藤村 勉君） 長﨑総務課長。 

○総務課長（長﨑光男君） そうですね、５分位です。 



－５－ 

○委員長（藤村 勉君） 松島委員。 

○副委員長（松島一夫君） 議案説明もそんなものだものな。トータルで１０分位か。 

○総務課長（長﨑光男君） そのぐらいだと見込んでいます。 

○委員長（藤村 勉君） 議長。 

○議長（大澤義和君） １０分、１０分、これ２０分となると、最高に長くて１２時３０分か。 

○委員長（藤村 勉君） そのほか、何かございますでしょうか。 

［「なし」という声あり］ 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 閉  会 

○委員長（藤村 勉君） ないようですので、以上で議会運営委員会を閉会します。 

 

                           午前９時３６分 閉会 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

上記会議録を証するため下記署名いたします。 

平成２７年１０月８日 

議会運営委員会委員長   藤村  勉 


